

Dans la collection **MÉMOIRES DE PSYS**



MÉTAMORPHOSE DE LA PSYCHIATRIE DE RUE

Un entretien avec **Daniel LENGELÉ**

Le Docteur Daniel Lengelé participa en tant que jeune psychiatre à la création du Secteur d'Anderlecht en 1961, puis à la fondation du premier foyer de postcure qui allait donner naissance à l'asbl l'Équipe.

Par la suite il collabora à la fondation et l'installation de La Gerbe.

Avec le docteur Philippe Hennaux, il revient sur ces moments féconds de la psychiatrie extra hospitalière.

Entretien réalisé par :
Philippe HENNAUX

Auteurs-Réalisateurs :
Philippe HENNAUX,
Martine LOMBAERS.

Producteurs :
www.equipe.be
www.psymages.be

Durée: 37 minutes
DVD Belgique/France 2016